



まいにち続けて あいさつ進んで ニッコリ笑顔で ヤル気と本気の真穴っ子

# 真穴小だより



八幡浜市真網代戊162  
八幡浜市立真穴小学校  
TEL 28-0226 FAX 28-0266  
令和6年11月21日(木)発行

命を守るキーワード 「だんごむし しっかりはんだん 進んでひなん」

## 12月の予定

11/21現在のものです。今後、変更になる場合もあります。御了承ください。

日	曜	給食	学校行事
1	日		
2	月	○	生活リズムチェック・教育相談週間 県学力診断調査 読み聞かせの会
3	火	○	県学力診断調査 クラブ
4	水	○	第76回人権週間(～10日) ICT
5	木	○	代表委員会
6	金	○	
7	土		小中合同学習発表会
8	日		
9	月	○	
10	火	○	まあニャ検定(国)
11	水	○	サルビア号来校
12	木	○	個人懇談
13	金	○	個人懇談
14	土		
15	日		
16	月	○	ICT 支援員来校
17	火	○	まあニャ検定(算) シェイクアウト
18	水	○	
19	木	○	ALT 訪問
20	金	○	
21	土		
22	日		
23	月	○	
24	火	○	子ども教室最終日
25	水		第2学期終業式 ICT 支援員来校
26	木		冬季休業
27	金		仕事納め
28	土		
29	日		
30	月		
31	火		



16日～20日  
全校一斉  
5時間授業

1月の予定  
18日(土) 真穴ふれあい祭り  
25日(土) 学習発表会

## 家族の一員!

### 「任された仕事」としてのお手伝いを!

11月になり、みかん山も色づいて真穴地区が一番忙しい季節がやってきました。それと同時に、真穴小では「お手伝い月間」が始まりました。お手伝い月間は、

- 自分でできる仕事を見つけ、進んで取り組むことにより、勤労の喜びを得る。
- 家族の仕事を経験することにより、家族の一員としての役割を自覚する。

を目的として行っています。そして、1か月お手伝いを頑張ったご褒美にお家の人からいただいたみかんを持ち寄り、お世話になった方や福祉施設へ届ける、真穴伝統の愛のみかん運動へとつながっていきます。愛のみかん運動は、今年度で71回目になりました。さて、お手伝い月間もラストスパートに入りました。これまでの子供たちのお手伝いはどうだったでしょう。「よくやってくれています!」の音がたくさんだといいのですが…子供たちは、毎日タブレットを使ってお手伝いカードに、前日に自分がやったお手伝いを記入しています。お手伝いの様子を見てみると、全学年を通して、食事の準備、食器洗い、洗濯物たたみ、お風呂・トイレ掃除に取り組んでいる様子が多く見られます。休日には、みかんとり、選果の手伝いなど、みかん仕事に取り組んでいる子供もたくさんいます。下学年は自分でできるお手伝いをたくさんし、上学年は時間がかかったり、少し難しいお手伝いにも挑戦したりする様子が見られます。毎日3個以上のお手伝いをする子もおり、頑張りに感心しています。

子供たちがお手伝いを頑張れるのは、忙しいお家の方を助けたいという気持ちはもちろん、お家の方からの子供たちへの感謝の言葉があるからだと思います。「ありがとう。」「助かったよ。」そんな一言が、子供たちのやる気につながっています。お家の方のサポートあってのお手伝い月間です。

これから年末に向けて、どの家庭も忙しい日々が続く中、11月でお手伝い月間は終わりますが、お手伝いをするのは当たり前で、家庭での自分の仕事としてお手伝いを続けていってほしいと思っています。きっと真穴っ子なら、続けてやってくれるはずです! (文責:特別活動主任 石井由未香)

# 11月の真穴っ子たち!



真穴っ子の  
頑張りを  
紹介するニャ!

## 新体カテストA級

(1学期末に賞状を渡しておりますが、お知らせが遅くなり申し訳ありません。)

1年 4名  
3年 5名  
4年 4名  
5年 1名  
6年 4名



## えひめこども美展 書写部門 市入選

1年 2名  
2年 3名  
3年 2名  
4年 3名  
5年 2名  
6年 1名

## 八幡浜地区防犯ポスター展

最優秀賞 6年 女子

## 愛媛県緑化キャンペーンポスター原画コンクール

銅賞 6年 女子

## 第72回小学校理科作品展 優秀賞

3年 1名 4年 1名  
6年 1名

## 愛媛県陸上運動記録会

女子60M 第1位 8秒59

## 校外学習(11月8日)に行きました



1、2年生は図書館。3、4年生は消防署。5、6年生はかまぼこ工場へそれぞれ見学に行きました。見学後は、八日市で買い物体験を行いました。おみこし集会で頂いた御祝儀を子供たちのお小遣いに活用させていただきました。ありがとうございました。

- 図書館に行けてうれしかった。みなとでごはんを食べてうれしかった。八日市のからあげがおいしかった。初めて八日市に行けて、うれしかった。(1年 男子)
- 今日は図書館に行きました。普段は働いている人だけが入れられる部屋に入りました。古い本やサルビア号に乗せる本を保管しているそうです。また行って見学したいです。(2年 女子)
- 私が消防署の見学で一番心に残っていることは、放水体験です。水が出ているホースはとても重たくてびっくりしました。重たいホースを持って火を消している消防署の職員の方はすごいなと思いました。地域の人を守るために毎日トレーニングすることが大切なんだなと思いました。(3年 女子)
- 最初、消防署に行きました。少し細めのホースを持ちました。もっと太いホースを何時間も持って火を消すのはとても大変だと思います。私がかっこいいと思った消防車ははしご車です。はしごが大きいし、高いところでも届くからです。(4年 女子)